

Ciudad de México, 15 de Septiembre 2017.- Desafuero de los servidores públicos, fortalecer el Sistema Anticorrupción y combatir la violencia política de género, son temas que se incluirían en la agenda legislativa del actual período de sesiones en San Lázaro, apuntó la diputada federal Susana Corella Platt.

La legisladora sonoreense expuso que, además de las prioridades como la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de la Federación 2018, las distintas fracciones parlamentarias ajustan acuerdos al interior de la Mesa Directiva que preside Jorge Carlos Ramírez Marín.

“Por supuesto, el paquete fiscal propuesto por el Ejecutivo Federal es el tema más importante para la Cámara de Diputados por las implicaciones para el país, pero hay otros renglones que ya no se pueden posponer”, consideró.

Susana Corella, que como Diputada Federal fue de las primeras en el país en presentar su declaración 3de3, subrayó que la eliminación del fuero constitucional abrirá un debate por demás interesante, sobre todo en relación con el combate a la impunidad y contra la corrupción.

Precisamente, abundó, se contempla discutir para alcanzar los necesarios acuerdos y definir de una vez las reglas y procedimientos del Sistema Nacional Anticorrupción, en respuesta a los reclamos ciudadanos para un más efectivo combate a las ilegalidades de los servidores públicos.

Sobre el grupo de diputados opositores que demandan vetar la posibilidad de que el ahora titular de la PGR Raúl Cervantes Andrade se postule a la Fiscalía General Anticorrupción, Susana Corella consideró que la postura del PAN, PRD y MC contraría gravemente los preceptos constitucionales.

“Los argumentos de nuestro coordinador parlamentario del PRI, César Camacho Quiroz, son claro, fuertes y contundentes, en el sentido de que el Congreso no puede legislar contra los derechos constitucionales y legales de ninguna persona”, manifestó.

San Lázaro por desafuero Constitucional: Susana Corella

Escrito por comunicado

Viernes 15 de Septiembre de 2017 11:05
